# のびゆく中和っ子

かしこく なかよく 元気よく ~学び合い、高め合い、ふるさとと共に歩む中和っ子~

旭市立中和小学校 令和5年4月28日 NO. 2

学校から見える干潟八万石の田んぼにも、薄い緑色の部分が日に日に増えてきました。今年も田植えの季節を迎えています。米どころ「干潟」の当たり前の美しい光景に、心が癒されます。今週で4月も終わりです。あっという間の1か月でした。その間にも、中和小学校では様々な教育活動が行われました。

### 児童の活躍が光った「1年生を迎える会」







4月20日、「1年生を迎える会」が行われました。1年生の自己紹介は、氏名や将来の夢、そして、歌や踊りの発表もありました。5年生による「先生紹介」は、事前に職員にインタビューしたり、写真を撮ったで発表しました。児童会や6年生によるゲームでは、サインをもらった楽しい集会が行われました。

# 児童の心に寄り添う職員

中和小学校には子供たちに心配事があるときに安心して相談できる「相談窓口の職員」がいます。

永川 栞 養護教諭佐藤 馨 教諭小田 和史 教頭

また、保健室前に相談ポストを設置 しています。悩み事、そして、誰に話 を聴いて欲しいかを書ける用紙も用意 してあります。一人で悩まず、気軽に 相談してほしいです。

## 県スクールカウンセラー



来栖 郁代カウンセラー着任 児童や保護者、教師の抱える悩みを

受け止め、カウンセリングを実施する臨床心理の専門家がスクールカウンセラーです。「心の専門家」です。お子様のことで何か心配なことがありましたら、相談してください。(68-2046)来校日は、月に1日、行事予定に記載されています次回は、5月1日に来校です。



4月21日(金)保護者会へのご参加、ありがとうございました。PTA総会、授業参観、 及び学級懇談会を開催することができました。今年のPTA総会は事前に決済事項を確認い ただき、新PTA本部の紹介と経営説明という時間を短縮した新しいスタイルの開催となり ました。これは、新旧PTA本部役員引継ぎ会から生まれたアイディアです。このように、 新しいスタイルの行事や活動が多くなることが予想される令和5年度です。

of chall shall sha

# 頑張っています中和っ子(4月行事・学校の様子より)



#### 1年生を迎える会

児童会が中心となって実施した 迎える会は、時間がたつのを忘れ るほどの盛り上がりと笑顔いっぱ いの会となりました。全校で楽しめ た素晴らしい会でした。



#### 令和5年度 読書賞第1号

今年も全校で読書活動を推 進していきます。今年既に、20 冊の本を読み終え、第1号読書 賞が2年生から出ました。おめ でとうございます。



#### 保健室前の健康情報

せきやくしゃみ等によりウイ ルスがどのくらい飛散するの か、体験型の掲示物が保健室前 にあります。子供たちも楽しみ ながら知識を増やしています。



図書館司書 羽根田弥生先生

毎週火曜日に図書館司書が 来校します。朝の読書の時間に は「読み聞かせ」を行っています。 早速、4年生がお話を聞きまし た。



縦割り清掃

本校では、児童も先生方も一 緒になり、全校縦割り清掃を実 施しています。上級生が下級生 の面倒を見ながら、担当の場所 を責任をもってきれいにします。



外国語 エーリン先生

昨年秋から外国語の学習を教え てくださるALTの先生です。6年生 は今年から一緒に学習をスタートし ました。最初に話しかける時は、か なりドキドキしたようです。

4月に頑張ってきた疲れと、気温や天候の変化などにより、4月の最終週は出席停止や 欠席、早退する児童が多くなりました。学校では「健康観察カード」の提出を求め、ご家 庭には健康チェックや検温などに協力を求めているところですが、やはり子供の体調は急 に変わることも多いようです。

来週は、全校田植えや1~4年生の遠足が予定されています。この週末は心も体もゆっ たりして、来週の行事に備えましょう。また、5月3日~7日までの大型連体でもリフレ ッシュしましょう。5月も充実した1か月になるように頑張っていきましょう。

次号は5月15日の発行を予定しています。

